

# ANTES DE FABRICAR PIROTECNIA...

aprende a  
manejar la  
pólvora y evita  
accidentes

La pirotecnia es creativa, es un arte y una fuente de empleo, pero es mejor fabricarla en espacios seguros, legalmente y sin arriesgar la vida.

Su fabricación es muy peligrosa porque se pueden producir explosiones e incendios muy graves.

Elaborarla en lugares no autorizados y sin medidas de seguridad, pone en riesgo tu vida, la de tu familia y de tu comunidad.

¡Recuerda! Los accidentes con pirotecnia te pueden causar quemaduras y lesiones graves, rotura de huesos, la pérdida de brazos o piernas, incluso, la muerte.

¡Piénsalo bien! Si haces pirotecnia sin autorización, cometes un delito.

No fabriques ni vendas pirotecnia en casa, tu vida, la de tu familia y tu patrimonio están en riesgo.

En casas y talleres donde se maneja pirotecnia informalmente, **ocurren cinco veces más accidentes** que en lugares autorizados.

Tultepec es nuestra casa y tiene una gran historia. Corramos la voz para que quienes trabajan la pirotecnia lo hagan de forma segura y en la legalidad.

Si sabes que alguien la almacena ilegalmente, **denúncialo**, ya que la vida de todos está en juego.

Si no sabes cómo elaborar pirotecnia, pregunta a las autoridades. No pongas en peligro tu vida y la de tu familia.

Ante un accidente llama al 911 y respeta las indicaciones de las autoridades.

La venta de pirotecnia está regulada. Hacerla clandestinamente es una bomba que pone en riesgo la vida de todas y todos.



GOBIERNO DE  
MÉXICO

SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

CNPC

COORDINACIÓN NACIONAL  
DE PROTECCIÓN CIVIL



CENAPRED

CENTRO NACIONAL DE PREVENCIÓN  
DE DESASTRES